Fachlehrer/in für die Berufsausbildung von Notfallsanitäterinnen und Notallsanitätern

Für unsere Berufsfachschulen für Notfallsanitäter/innen in Stein und Roth suchen wir ab sofort je eine/n für die Berufsausbildung von Notfallsanitäterinnen und Notfallsanitätern in Teil- oder Vollzeit.

Das erwarten wir

- Ein erfolgreich abgeschlossenes p\u00e4dagogsches Hochschulstudium oder eine vergleichbare berufsp\u00e4dagogische Weiterbildung
- > Abgeschlossene Berufsausbildung als Notfallsanitäter/in
- Die staatliche Genehmigung als Fachlehrer/in an einer Berufsfachschule für Rettungsassistenten/Notfallsanitäter wäre wünschenswert
- Sehr gute Kenntnisse in PC/EDV-Anwendungen, insbesondere Microsoft Office
- > Bereitschaft zur Tätigkeit im Rettungsdienst
- > Führerschein der Klasse B
- > Fähigkeit zum eigenverantwortlichen Handeln
- > Teamgeist, Kommunikationsfähigkeit, Flexibilität und Kreativität

Ihre Aufgaben

- Planung und Durchführung des fachtheoretischen und fachpraktischen Unterrichts im Rahmen der Ausund Weiterbildung zum/zur Notfallsanitäter/in
- Planung und Durchführung von Praxisbegleitungen in den Lehrrettungswachen und Kliniken
- Übernahme von Mitverantwortung für einen Schulbetrieb nach Maßgabe der jeweiligen gesetzlichen Bestimmungen der Schulaufsichtsbehörden
- Unterstützung in der konzeptionellen Gestaltung, Entwicklung und Durchführung der Aus- und Weiterbildung; inkl. E-Learning, Simulationstraining, etc.

Unsere Benefits für Sie



Benefit 1Interessante und anspruchsvolle Aufgabe



Benefit 2

Selbständiger Arbeitsbereich in einem multiprofessionellen Team



Benefit 3

Modernstes Simulationszentrum und Trainingsmaterial



Benefit 4

Gestaltungsfreiheit bei Aufbau und Entwicklung neuer Konzepte



Benefit 5

Umfangreiche innerbetriebliche Möglichkeiten zur Fortbildung



Benefit 6

Sympathisches Team und leistungsgerechte Vergütung



Jetzt bewerben!

Sende eine aussagekräftige Bewerbung an:

Sebastian Habicht Leiter der Berufsfachschulen habicht.sebastian@agnf.org Deutenbacher Str. 1 90547 Stein

Die Arbeitsgemeinschaft Notfallmedizin Fürth be-

steht seit mehr als 15 Jahren. Das Bildungszentrum der AGNF ist eines der größten Anbieter für professionelle notfallmedizinische Aus-, Fort und Weiterbildung in Bayern.





agnf.org